



Presse Nationale

> Politique



Climat, Sécurité, lutte contre le terrorisme, multilatéralisme : Duncan présente les efforts de la Côte d'Ivoire aux Nations-Unies

En marge de la Conférence internationale du travail qui s'est ouverte, hier, à Genève, le Vice-Président Daniel Duncan, qui représente la Côte d'Ivoire à cette importante tribune de l'Organisation internationale du travail (OIT), qui en est à sa 108e session cette année, a reçu la présidente de la 73e Assemblée générale des Nations-Unies, Maria Fernanda Espinosa Garcés. L'hôte du Vice-Président a sollicité cette rencontre pour échanger avec lui sur plusieurs questions qui concernent au plus haut point les Nations-Unies. Entre autres, la Sécurité, lutte contre le terrorisme, le climat et le multilatéralisme « dans un monde qui devient uni et bipolaire ».

> Economie



23e Forum économique international de Saint-Pétersbourg : Les propositions de Duncan pour un partenariat fructueux entre l'Afrique et la Russie

Lors du panel sur l'avenir des relations entre la Fédération de la Russie et le continent Africain dont il a été l'invité d'honneur pendant le Forum économique international de Saint Pétersbourg, du 6 au 8 juin, le Vice-Président ivoirien, Daniel Kablan Duncan, a indiqué des points sur lesquels les deux parties doivent travailler ensemble. Ce sont notamment les réformes structurelles et sectorielles qu'il faut renforcer avec le soutien du partenaire Russe pour maintenir une croissance forte, durable et inclusive en Afrique. Kablan Duncan a également souligné la nécessité d'un partenariat profond du capital humain en Afrique, notamment à travers une coopération fluide et pointue dans le domaine de l'éducation et de l'amélioration de l'employabilité des hommes et femmes sur le continent, sur la base de l'importante capacité de formation dont dispose la Russie.



Basculement en mode budget-programme : Moussa Sanogo explique le rôle des magistrats de la Cour des comptes

Dans le cadre de la tournée de sensibilisation des acteurs intervenant dans l'élaboration, l'exécution et le contrôle du budget de l'Etat, le secrétaire d'Etat chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo était, le 07 juin, à la Cour des Comptes pour expliquer le rôle que devront, désormais, jouer les magistrats dans le nouveau processus budgétaire, le budget-programme. Selon le secrétaire d'Etat, ce rôle sera accentué avec un renforcement de l'action de contrôle et leur capacité d'appréciation des performances des différents ministères.



Tourisme et hôtellerie en Côte d'Ivoire : Siandou Fofana rentre du Maroc avec de bonnes nouvelles

Implémenter la stratégie ivoirienne de développement touristique, "Sublime Côte d'Ivoire". C'est l'une des visées de la mission que vient d'effectuer, à Marrakech, au Maroc du 6 au 9, le ministre ivoirien du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana. Outre Four Seasons, des enseignes comme Kempinski, Ritz-Carlton, Movenpick, Hilton, etc. sont en voie d'implantation à Abidjan et à l'intérieur du pays. Sans compter les nouveaux projets des groupes tels que Radisson, Noom ou encore Accor avec ses marques Novotel et Ibis. Le tout nécessitant un investissement de près de 3 200 milliards de FCFA sur la période 2018/2025. Avec comme résultat attendu, l'installation de la destination ivoirienne dans le Top 5 du tourisme en Afrique.

> Société



Le ministre Isaac Dé à Genève

Le ministre de l'Economie numérique et de la Poste, Claude Isaac Dé a conduit une mission à Genève dans le cadre du 1er Conseil de l'Union internationale des télécommunications (UIT) qui se tient du 10 au 20 juin 2019 au siège de la doyenne des institutions des Nations unies. Le conseil de l'UIT, organe qui agit entre deux conférences des plénipotentiaires, en sa session 2019, est appelé à se prononcer sur des sujets majeurs de développement des télécommunications et des radiocommunications, rapporte une note d'information du ministère.



Facilitation de l'insertion socioprofessionnelle : Le ministre Pascal Abinan inaugure un centre social à Abobodoumé

Le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Pascal Kouakou Abinan et son collègue des Sports, Danho Paulin Claude, ont inauguré, jeudi 6 juin 2019, le centre social d'Abobodoumé, dans la commune d'Attécoubé. Pascal Abinan a souligné que ce lieu doit être un centre de réflexion des jeunes sur leur contribution à l'amélioration des conditions de vie de la communauté, à la prévention et la réduction des exclusions sociales. L'ouverture à Abobodoumé de ce centre social porte à 98 le nombre de ces structures en Côte d'Ivoire.



Couverture maladie universelle : Les premiers médicaments sont disponibles

La Couverture maladie universelle (CMU) va bel et bien démarrer le 1er octobre 2019. La Nouvelle pharmacie de la santé publique, acteur majeur de sa mise en œuvre, a donné cette assurance, le 7 juin 2019. C'était dans le cadre d'un atelier de formation des médias. «La profession pharmaceutique est prête pour le 1er octobre 2019. Les premiers médicaments sont disponibles», a déclaré Dr Zoulou Koré, directeur de l'information stratégique et planification opérationnelle de la NPSP. Il a précisé que des dispositions sont également prises pour assurer la sécurisation et l'authentification des médicaments dans la généralisation progressive de la CMU en cours de déploiement.



Après la fermeture du cimetière de Williamsville : Ceux de Yopougon et Abobo aménagés pour faciliter les inhumations

Le cimetière de Williamsville a fermé ses portes de façon temporaire, le 08 juin 2019. Durant cette période, les inhumations se feront dans les cimetières de Yopougon et d'Abobo. « Le cimetière d'Abobo est le plus grand d'Abidjan. Il dispose de 37 carrés d'inhumation repartis sur une superficie de 56 hectares. Celui de Yopougon offre 24 carrés d'inhumation. Ce qui permet d'absorber, sans aucune difficulté, la moyenne mensuelle d'inhumation du cimetière de Williamsville qui s'élève à 170 corps », a soutenu, le directeur des infrastructures au district d'Abidjan, Akeko Arsène Roland qui a profité de l'occasion pour expliquer que plusieurs dispositions ont été prises pour la sécurisation des opérations mais surtout pour éviter les embouteillages quant à l'accès à ces deux cimetières.



Formulation de la politique nationale de la ville : Le ministère de la ville et les experts en conclave

La Côte d'Ivoire veut apporter des réponses adéquates, durables et prospectives aux défis actuels des villes. Pour ce faire, le ministère de la Ville organise du 12 au 14 juin 2019 un séminaire international à Abidjan autour du thème central « Construire ensemble la ville ivoirienne de demain ». Il s'agit de fédérer toutes les intelligences en vue d'élaborer un cadre stratégique pour un nouveau développement urbain.

> Culture



Célébration de la pentecôte : Les recettes du cardinal Kutwa pour une année 2020 paisible

Plus de 2 000 jeunes ont reçu la confirmation de leur baptême dimanche 9 juin 2019 à la cathédrale Saint-Paul à Abidjan-Plateau, à l'occasion de la célébration de la Pentecôte. Le cardinal Jean Pierre Kutwa, archevêque, a profité de cette occasion pour sensibiliser les hommes politiques, leurs partisans et les populations à la nécessité de prôner la paix et l'amour dans leurs relations avec les autres.



Côte d'Ivoire: les propos polémiques de Bédié sur les étrangers font du bruit

En Côte d'Ivoire, la polémique ne retombe pas après des propos tenus par l'ancien Chef de l'État et président du PDCI Henri Konan Bédié sur les étrangers. Des propos contre lesquels le gouvernement a officiellement réagi ce week-end. Et ce lundi, le PDCI a tenu à défendre son président expliquant qu'il ne faisait que « porter l'attention sur des faits inquiétants ». Mais à moins d'un an et demi de la présidentielle et alors que le pays fait face à de nombreux conflits intercommunautaires locaux, ce genre de débat sent le soufre.

Vu sur le Net

> Politique



San-Pedro, Anne Désirée prône la paix auprès de ses parents wê

A l'occasion de l'intronisation du chef central wê des régions de Cavally résidant à San-Pedro, la présidente du Conseil régional du Cavally a invité les fils et filles de la Côte d'Ivoire de tourner définitivement dos à la guerre. Pour Anne Désirée Ouloto, il faut éviter de revivre les événements de 2010 lors de la présidentielle de 2020.

> Economie



Difficultés et mécanismes de financement des logements sociaux : Un séminaire annoncé

Au terme d'une audience avec le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Koné, le président de la Chambre nationale des promoteurs et constructeurs agréés de Côte d'Ivoire, Siriki Sangaré, a annoncé la tenue d'un séminaire, le 29 juin prochain à Radisson Blu- Abidjan, sur les difficultés de financement des logements sociaux dans le pays. La rencontre a eu lieu le jeudi 6 juin, au cabinet du ministre. (Source : Ministère)

> Société



Journée de la salubrité à Kouto, Bruno Koné aux populations : « Nettoyer c'est bon, mais éviter de salir, c'est encore mieux »

Le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Koné et son épouse, Masséré Touré Koné, accompagnés des autorités administratives et préfectorales de la ville de Kouto ont procédé au lancement de la première édition des journées de la salubrité de Kouto, initiative de la Mutuelle de développement économique et sociale de Kouto (MUDESKO). "Il y a quelques années Kouto était encore un village, aujourd'hui nous sommes une commune, une ville. Nous devons amener nos populations à adopter les bonnes attitudes. Éviter de salir surtout; nettoyer c'est bon mais éviter de salir c'est encore mieux », a déclaré Bruno Koné. (Source : Ministère)



Le gouvernement promet faire la lumière sur le crime à Zuénoula

La lumière sera faite sur les circonstances et les auteurs de l'assassinat du chef de village de Bohizra, dans la sous-préfecture de Zuénoula, promet le gouvernement. Le préfet de région, préfet de Bouaflé, Dioman Mathias y a conduit une forte délégation porteuse d'un message de compassion de la Nation à la famille endeuillée, au nom du gouvernement avec à sa tête le Président de la République.

Agence de Presse

> Politique



Le gouvernement condamne des propos d'une «extrême gravité» de Bédié

Le gouvernement ivoirien a condamné dans une déclaration, samedi, des propos d'une « extrême gravité » de Henri Konan Bédié, le président du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI, ex-allié au pouvoir) « appelant à la haine de l'étranger ». « Ces propos d'une extrême gravité, appelant à la haine de l'étranger, sont de nature à mettre en péril, au-delà de la paix et de la cohésion sociale l'unité nationale et la stabilité du pays », a estimé Sidi Tiémoko Touré, le porte-parole du gouvernement ivoirien.



Le ministre Amédé Kouakou exhorte la classe politique à véhiculer des messages de paix

Le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amedé Kouakou exhorte les hommes politiques à véhiculer des messages de paix et de cohésion afin que les Ivoiriens vivent dans l'harmonie. « Nous les hommes politiques, tous les messages qui doivent sortir de nos bouches doivent être des messages de paix et de cohésion pour que les Ivoiriens vivent ensemble », a indiqué M. Kouakou, à l'occasion d'une cérémonie d'hommage au Président Alassane Ouattara, samedi, à Ouanzanou, dans le département de Bouaflé. Il a invité les populations à entretenir l'unité, l'entente et la cohésion pour le développement de la Côte d'Ivoire.

> Economie



Le ministre du tourisme apporte son soutien à la tenue de la CITHA à Abidjan

Le ministre du Tourisme, Siandou Fofana, a affirmé son soutien à la tenue de la Conférence de l'investissement touristique et hôtelier africain (CITHA), selon une note. « Par rapport à la taille de sa population et à sa superficie, l'Afrique accueille aujourd'hui trop peu de touristes. Le potentiel de croissance est encore énorme, c'est la raison pour laquelle la CITHA arrive à point nommé », a-t-il-dit. Selon Siandou Fofana, cette conférence permettra de recueillir l'ensemble des problématiques liées au secteur hôtelier et touristique, et de mettre en relation des acteurs clés pour appuyer le secteur privé dans la promotion du développement hôtelier et para hôtelier.

> Sport



CAN 2019 : La liste définitive des 23 Eléphants retenus pour la compétition

Le sélectionneur national de Côte d'Ivoire, Ibrahim Kamara, a publié samedi, à Paris, en France, la liste définitive des 23 Eléphants retenus pour disputer la phase finale de la 32^e édition de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) de football qui aura lieu en Egypte, à partir du 21 juin.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.